

Activan alerta roja en Ránquil por incendio forestal cercano a sectores poblados

Este martes, Senapred activó la alerta roja para la comuna de Ránquil, en la Región de Ñuble, debido al rápido avance de un incendio forestal, el cual se encuentra cercano a sectores poblados. La medida, que se extenderá hasta que las condiciones así lo ameriten, fue adoptada en base a información técnica de Conaf, ante el siniestro denominado “Perales Biobío”, que se encuentra en combate, y que ya ha devorado una superficie aproximada de dos hectáreas de vegetación. En el lugar trabajan voluntarios del Cuerpo de Bomberos de la comuna. Además efectúan labores un técnico y seis brigadas de la Conaf, junto a tres helicópteros y cinco aviones cisterna.